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R.- La JCCM ha colaborado y colabora con la fi -
nanciación el desarrollo de toda serie de proyec-
tos. No obstante, nos queda dar un paso más en 
el tema de la fi nanciación local, del que se lle-
va hablando muchísimos años, pero que aún no 
hemos resuelto el tema. Los ayuntamientos, hoy 
por hoy, prestamos muchos más servicios que 
los que nos vienen regulados en la Ley de Bases 
de Régimen Local. Hace falta una nueva ley, una 
reestructuración de los servicios que prestan 
los ayuntamientos y una fi nanciación aparejada 
a esos servicios para que los ayuntamientos po-
damos prestarlo en condiciones óptimas. Pese a 
ello, la JCCM ha sido fundamental para el desa-
rrollo de nuestro pueblo.

P.- ¿Qué proyectos se llevarán a cabo próxima-
mente en Argamasilla de Alba gracias a la JCCM?

R.- Ahora mismo tenemos encima de la mesa 
la recuperación de los pabellones de la antigua 
Asociación de Huérfanos de la Guardia Civil, en 
las inmediaciones del pantano y el castillo de Pe-
ñarroya, que se convertirá en un albergue y en 
un espacio donde desarrollar actividades de tu-
rismo activo gracias a una subvención que solici-
tamos a la JCCM. La idea es volver a crear un nú-
cleo de actividad económica y empleo. Además, 
también estamos rehabilitando el teatro-audito-
rio gracias a una aportación de la JCCM.

P.- Pero no solo la JCCM apoya a los pueblos 
más pequeños, también existe la Diputación...

R.- La Diputación ha sido y es para los ayunta-
mientos la tabla de salvación. Gracias a ella he-
mos podido sacar adelante muchos proyectos en 
los pueblos. Es una administración que funcio-
na muy bien y que está destinando muchos re-
cursos a los ayuntamientos para mejorar o crear 
infraestructuras, así como fomentar el empleo. 
Gracias a ella se ha construido el aparcamiento 
de autocaravanas, se han puesto en marcha los 
planes de obras municipales... Es una adminis-
tración fundamental para todos los pueblos de 
la provincia.

P.- Dicho lo cual, ¿el alcalde de Argamasilla está 
a favor del estado autonómico?

R.- La centralización ya sabemos lo que signifi ca 
y es que todo se organice desde la capital de Es-
paña, sin llegar a solucionar las necesidades de 
los ciudadanos del mundo rural. El estado auto-
nómico ha sido un gran acierto para nuestro país 
y ha ayudado a traer un desarrollo extraordina-
rio en muy poco tiempo, teniendo en cuenta de 
que venimos de una dictadura en la que estába-
mos casi subdesarrollados. Sin embargo, ahora, 
en cualquier municipio hay centro de salud, hay 
servicios sociales, hay colegios... Solamente con 
ver eso uno se debe de dar cuenta que es ne-
cesaria la estructura del país que tenemos para 
atender correctamente a los ciudadanos, inde-
pendientemente del lugar en el que vivan, no 
solo los de la capital.
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